

et certain pour y arriver. Notre remède pour les cas de becs béants, contient deux ingrédients de nature volatile, mais combinés de façon à être recouverts et ainsi empêchés de produire des effets irritants, résultant de leur application lorsqu'ils ne sont pas ainsi couverts. Ce n'est que dans des cas rares et excessivement graves, et où c'est à tout risque, que la plume, chargée de notre composition, sera introduite dans la trachée; en effet, nous trouvons qu'il suffit de simplement en enduire la partie antérieure de la langue, et de l'appliquer pareillement à l'entour et en dessous des narines. Nous le recommandons avec confiance à ceux qui s'occupent de l'élevage des volailles, dindons et faisans, croyant qu'ils le trouveront aussi intrinsèque comme valeur qu'avantageux comme prix.

**MESURES PRÉVENTIVES.**—Celles-ci consistent à extirper la maladie en détruisant les vers, leurs œufs et embryons.

On croit que lorsqu'il est passé à l'extérieur en toussant ou en éternuant, l'embryon, dont le développement à l'intérieur de l'œuf est suffisant pour qu'il puisse entreprendre une migration active, recherche immédiatement à se loger dans un champignon ou se dérobe près de la surface du sol, pour être ramassé par les oiseaux qui le peuplent, et arriver ainsi dans le conduit aérien de son nouvel hôte; de là donc l'importance de détruire les vers, les œufs et les embryons chaque fois que c'est possible.

Quand donc des volailles sont traitées pour l'affection en question, isolez-les dans un poulailler, et faites-y journellement répandre du sable, balayer à fond et les balayures de basses-cours ou d'enclos infestés, devraient être brûlées; il en est de même des corps des oiseaux qui succombent à cette affection. Lorsque la maladie apparaît périodiquement dans des enclos de volailles d'installation ancienne, il faudrait traiter chaque oiseau au moyen de notre Remède pour le bec béant, et changer l'enclos de place, ou tenir l'oiseau dans le haut du poulailler pendant quelques jours, pendant que le sol est bien impregné d'une légère solution d'acide carbolique et si possible, le bécher à une profondeur de six pouces.